



Con la Plaza de las Flores buscan hacer un cambio en el sector de Gumercindo

VILLA ALEMANA. *Nuevo espacio cuenta con una serie de equipamientos para las familias de la zona.*

Con el objetivo de “cambiar la cara” a lugares que han sido estigmatizados por años, la Municipalidad de Villa Alemana inauguró un nuevo espacio público llamado La Plaza de las Flores, destinado a la comunidad del sector de Gumercindo.

Esta iniciativa, cuyas obras comenzaron en febrero y finalizaron en junio de este año, estuvo a cargo de la Constructo-

ra GR Limitada por un monto de \$ 76.999.065, a través del Fondo Regional de Iniciativa Local del Gobierno Regional.

Consiste en la ejecución de obras civiles como proyección de pavimentos de circulación; accesibilidad universal, tanto en el sendero de acceso a la plaza como también los juegos infantiles y senderos; muro de contención y muretes de bloques con barandas.

Además, dentro del mobiliario urbano se instaló un sombreadero, escaños generales, juegos accesibles, máquinas de ejercicios y basureros de eco tablas. A su vez se inició la plantación de especies arbóreas con sus respectivos alcorques de hormigón.

El alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay, destacó el significado de recuperar este espacio público. “Estos son los espa-



COMUNIDAD VALORÓ ESPACIO.

cios que la gente valora que se creen para poder ocuparlos y así sacar toda la contaminación a la que estamos expuestos día a día como la delincuencia y el microtráfico. En la medida que ganemos los espacios, la familia es la protagonista y no otros”, enfatizó. **CS**